
Le    déterminant 
 
Le déterminant, c’est le petit mot qui se place devant un nom. 
 
 
 
 
 
masculin féminin pluriel masculin féminin pluriel 

le (l’) la (l’) les mon ma (mon) mes 
un une des ton ta (ton) tes 
ce (cet) cette ces son sa (son) ses 

notre notre nos 
votre votre vos 

        chaque, aucun…  
        certains, quelques, 
plusieurs, tous les, huit,…. 

 

leur leur leurs 
 
 
 
Le nom, est un mot qui désigne une chose, une personne, une émotion, etc.. 
Devant le nom, on peut mettre le déterminant  « un »  (nom masculin) ou « une »  
(nom féminin) (et « des » s’il est au pluriel). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le verbe est un mot qui, souvent, « dit » ce que « fait » une personne ou une chose. 
 

Verbe  conjugué   Verbe  à  l’infinitif : 
       
        On peut….     On ne peut  pas…… 
       (……………R  ou …………….RE) 
 
 
 
 

 
 

  

   

                                                nom 
 
                   Un      
 
  Une     

 
 
 
………………………………….. 

je 
tu 
il, elle, on 
nous 
vous 
ils, elles 
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La nature des mots.  


